

primeo energie - ASOC-CUP



Saison 2023

www.asoc.ch



ARC 1100 DICUT DISC BRAKE

Überarbeitet mit dem Ziel kontrollierter Geschwindigkeit. Das neue AERO+ Felgenprofil in 50, 62 oder 80 mm und die 180 DICUT Nabe mit SINC Keramiklagern machen dieses Line-up zum schnellsten der weiterentwickelten ARCs.



**Jetzt Code
scannen und
mehr erfahren.**

DT SWISS ENGINEERING PERFORMANCE

Primeo Energie-ASOC-Cup 2023 neu mit zehn Rennen und Auftakt im Tessin

Auch in der nationalen Rad-Saison 2023 gibt es wieder einen Jahrescup der ASOC, der «Association Suisse des Organisateurs Cyclistes». Wie in den beiden vergangenen Jahr heisst diese Jahresmeisterschaft «Primeo Energie-ASOC Cup». Der zweifache Schweizermeister Silvan Dillier ist weiterhin der Botschafter des Cups. Neu ist, dass der Cup im Jahre 2023 zehn Rennen umfasst und am 19. März im Tessin beginnt.

Wie in den beiden letzten Jahren ist die «Primeo Energie» der Namenssponsor des Cups. Hinter der «Primeo Energie» steckt ein dynamisches Energieunternehmen mit Sitz in Münchenstein BL. Das Engagement beim Cup der Schweizer Elite-Rennen ist nicht das einzige Radsport-Engagement der Unternehmung. «Primeo Energie» ist auch der Hauptsponsor der Tour de Suisse und vom Schweizer Frauencup. Die ASOC freut sich darüber, dass «Primeo Energie» trotz dieser weiteren Rad-Engagements weiterhin die nationalen Elite-Rennen unterstützt. Zum diesjährigen Primeo Energie-ASOC-Cup zählen neu zehn Rennen. Letztes Jahr waren es deren neun. Neu ist auch, dass erstmals ein Rennen im Tessin zum «Primeo Energie- ASOC Cup» zählt. Los geht es nämlich am 19. März mit dem ins Frühjahr vorverlegten «GP Ticino» mit Start und Ziel in Lodrino. Diesem Auftakt im Tessin folgen mit dem «Grand Prix Crevoisier/Tour de la Courtine» und dem «GP Berra Immobilier» des VC Martigny die seit Jahren zum Cup zählenden Rennen im Jura und im Wallis. Nach den Rennen von Kiesen, Berner Rundfahrt, Cham-Hagendorn, dem Einzelzeitfahren in Thun und dem GP Gippingen machen zwei Rennen in der Westschweiz den Abschluss des Cups. Es sind dies das erstmals zum Cup zählende Zeitfahren von Sionge im Kanton Freiburg vom 3. September und die seit Jahren zum Cup zählende «Tour du Jura» vom 9. September in Monsevelier.

Die ASOC stellt nicht nur den «Primeo Energie-ASOC Cup» auf die Beine, sondern unterstützt die Rennveranstalter auch mit dem neutralen Materialdienst. Dank der im letzten Jahr ins Leben gerufenen Zusammenarbeit mit DT Swiss bietet der neutrale Materialdienst Ersatzräder auch mit Scheibenbremsen an. Die in der letzten Saison gemachten Erfahrungen haben gezeigt, dass dank der Zusammenarbeit mit DT Swiss die Depannierung durch die ASOC an den Schweizer Rennen bestens klappt.



Rennkalender Primeo Energie - ASOC-Cup

- | | |
|----------------------|--|
| 19. März | GP Ticino
in Lodrino (Ticino Cycling) |
| 26. März | Grand-Prix Crevoisier/Tour de la Courtine
in Les Genevez (VC Franches Montanges) |
| 02. April | 56. GP Berra Immobilier & 52. Mémorial Jean Luisier
in Saillon (VC Excelsior Martigny) |
| 10. April | Grand Prix Mobiliar
in Kiesen (RSC Aaretal Münsingen) |
| 13. Mai | Berner Rundfahrt
in Lyss (Pro Radsport Seeland) |
| 14. Mai | GP Cham-Hagaendorn
in Hagendorn (RMV Cham-Hagendorn) |
| 04. Juni | Einzelzeitfahren Thun
in Thun (RRC Thun) |
| 10. Juni | Radsporttage Gippingen
in Leuggern (Radsporttage Gippingen) |
| 03. September | Chrono de la Sionage
in St-Martin (La Pédale Romande) |
| 09. September | Tour du Jura
in Montsevelier (Assc. Tour du Jura) |

Rennberichte, Ranglisten und Bilder der Rennen jeweils auf unserer Webseite.

www.asoc.ch

Silvan Dillier weiterhin Cup-Botschafter

Auch in der Saison 2023 ist der zweifache Schweizer Strassenmeister Silvan Dillier der Botschafter des «Primeo Energie-ASOC Cup». Der Aargauer führt diese ehrenvolle Aufgabe nun seit vier Jahren aus. «Dieser Cup ist für die Nachwuchsfahrer eine gute und wichtige Sache. So werden die Schweizer Rennen aufgewertet. Rennen auf heimischen Strassen und vor heimischem Publikum sind für die jungen Rennfahrer bedeutungsvoll. Ohne Rennen gibt es keine Rennfahrer und ohne Rennen können sich die Rennfahrer nicht weiterentwickeln. Mir ist bewusst, dass es nicht einfach ist, in der Schweiz ein Radrennen durchzuführen. Die Schweizer Rennen haben vor allem für die Nachwuchsfahrer einen grossen Stellenwert. Deshalb bin ich gerne Botschafter des Cups», begründet Silvan Dillier sein Engagement.

Auch der diesjährige «Primeo Energie-ASOC Cup» wird wiederum mit der Preisverteilung abgeschlossen. Diese wird im November am Sitz des Hauptsponsors «Primeo Energie» in Münchenstein BL stattfinden.



(v.l.n.r.) Veronika Oeschger (Primeo Energie), Silvan Dillier (Radprofi und Cup-Botschafter) sowie Reto Schaltenbrand (Primeo Energie).

Hol dir
Hühnerhaut



Weitere inspirierende Energiethemen
blog.primeo-energie.ch



#stromimblut

Ihre Emotion. Unsere Energie.

Für die Zukunft:

Klimafreundliche Energien. Intelligente Infrastrukturen.
Smarte Services. Innovative Wärme.

